



ともしび

世田谷区立三宿中学校
夜間学級だより 7月号
平成20年7月15日
校長 岡部正直

優勝！バレーボール大会

6月15日(日)、本校の体育館で、都夜中研の連合行事であるバレーボール大会が行なわれました。当日は、梅雨真っ盛りにもかかわらず、天気に恵まれ、とてもよい状態の中で試合を行うことができました。参加校は、昨年と同じ都内の夜間学級8校でした。これらの学校が二つのリーグに分かれて戦い、最後にリーグで最も勝った学校同士が優勝を争うという昨年と同様の方式で試合を行なっていきました。三宿中は、くじ引きをした結果、八王子五中、荒川九中、文花中と共にAリーグに所属しました。リーグ戦1回目の文花中は昨年度決勝戦で負けた相手でした。第1セット



は落としてしまいましたが、第2、3セットは、そのことを微塵も感じさせない動きで2対1で勝利を収めました。2回目の荒川九中との試合では、重圧も加わったのか、予想外の展開に、思ってもみなかつたビハインドに苦しみながらも2対1で勝利を手にすることが出来ました。3回目の八王子五中との試合では力を発揮し、2対0でストレート勝ちをしました。結果、リーグ優勝を

して今年も決勝戦に進みました。決勝戦では、足立四中と対戦しました。昨年度の決勝戦とは違い、固くなることもなく、スパイク、ブロック、フェイントと多彩な技を繰り出しました。また、応援する人も熱が入り、大きな声援を送り続けました。結果見事優勝しました。選手と応援する人が一体になり、見事に勝ち取った優勝です。三宿中学校に新たな1ページが刻まれました。



わたい 話題 あれこれ

せいとかいれんごうかいどうかい ひら 生徒会連合会総会が開か れる

ろくがつじゅうごにち にち
6月15日(日)のバレー
ボーラ大会に先立ち、生徒
会連合の総会が開かれまし
た。総会では、今年度の連合
会の役員と、活動方針が承
認されました。三宿中学校
からはHさんが広報担当に
選出され、総会では司会を
担当して会を進めました。
9月14日(日)には生徒会
交流会も予定されています。



たなばた ねが 七夕に願いを

ことし
今年もランチルームに笹を
置き、用意した短冊に皆さ
んで願いを書いて吊るしま
した。また、給食では、
七夕にあわせて「七夕そ
めん」がメニューになり、
七夕の気分を味わいました。
今年の願いのいくつか
を紹介します。

- ・ しあわせになりますよ
うに、ほんごがじよ
うずにはなせるよう
に、おねがいいたします。
- ・ 健康でありますよう
に。
- ・ 世界で知られる芸能人
になりますように。
ほんとう しあわせ み
本当の幸せを見つけ
られますように。
- ・ 無事卒業できますよ
うに。
- ・ 金福満堂。

・ 世界の平和、国の平和、
家庭平和がありますよ
うに。

- ・ 星野ジャパン金メダ
ル！
- ・ 私はビッグになりた
い。お金持ちになります
ように。
- ・ 萬事如意。
- ・ すべての三年生が自分
の希望した高校に入り
ますように。

とうきょうときょういくいんかいこう 東京都教育委員会来校

しちがつ ようか か とうきょうと
7月8日(火)、東京都
きょういくいんかい かた らいこう
教育委員会の方が来校さ
れ、皆さん一生懸命、
べんきょう と く すがた
勉強に取り組んでいる姿
み あか
を見ていかれました。「明る
く元気いがんばっています
ね。」などの言葉をいただき
ました。

夏休みの行事

いよいよ待ちに待った夏休みですね。

けんこう あんぜん き
健康・安全に気をつけて過ごしましょう

水泳教室

しちがつにじゅうごにち にじゅうよっか
7月22日から24日
まで。時間は午後4時30
分から午後6時50分ま
でです。

がくしゅうきょうしつ 学習教室

にほんごがつきゅう しちがつにじゅうごにち はちがつじゅうごにち
日本語学級：7月25日～8月19日までの中で14回で
す。

つうじょうがつきゅう しちがつにじゅうごにち にじゅうごにち はちがつじゅうはちにち
通常学級：7月22日～25日と8月18日～22日で
す。

ともに、詳しくはプリントで確認してください。
じかん づく さんか
時間を作りて参加しましょう。

に が つ き は ち が つ に じ ゅ う ご に ち
☆2学期は8月25日(月)から始まります。